
Subject: Fronterfahrung nach Absetzen Finasterid?
Posted by Tobi12 on Wed, 22 Oct 2008 16:04:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

ich nehme jetzt 6 Monate Fin wegen Haarausfall an der Front. Habe das Gefühl es
verschlechtert sich schneller als vorher. Haare an der Front sehr dünn und miniaturisiert, fallen
wohl bald aus. Minox hat nicht gewirkt.

Hat hier jemand Fin abgesetzt und gleichzeitig die Erfahrung gemacht, dass nach Absetzen von
Fin die Front besser wurde?

Gruß

Tobi
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